



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Harian Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 18 Juni 2012

Halaman: 10

Bergoyang Bersama ...



Anak-anak di TPA Beringharjo bermain dan belajar bersama seperti dipotret, Kamis (14/6) Harian Jogja/Yuliani Noorsafitri

Siang itu, puluhan anak usia antara 2-5 tahun tampak asyik bergoyang mengikuti irama musik dangdut yang dinyanyikan seorang anak kecil. Mereka juga asyik melihat sang penyanyi cilik dari sebuah video yang kemudian ditayangkan berulang-ulang.

Suasana seperti itu bisa dilihat di Tempat Penitipan Anak (TPA) Beringharjo. Selain kegiatan yang mengandung unsur kegembiraan anak-anak yang ada di TPA diajak juga aneka kegiatan lainnya.

Di tengah kesibukan orangtua dalam bekerja untuk mencari nafkah, keberadaan TPA tentunya sangat membantu mereka. Apalagi bagi mereka yang tidak memiliki pembantu, TPA paling tidak bisa menjaga anak-anak mereka. Bahkan di TPA biasanya juga ada unsur pendidikan yang lain dan ini sangat membantu orangtua.

TPA Beringharjo ini terletak di sebuah gedung yang ada di selatan Pasar Beringharjo. Di TPA yang sudah ada sejak 18 tahun silam ini terdapat puluhan anak yang dititipkan.

Dulunya gedung tersebut merupakan kantor Dinas Pasar, yang kemudian pindah ke bagian dalam pasar.

TPA ini merupakan salah satu program unggulan dari Tim Penggerak PKK Kota Jogja. Untuk biaya operasional dari

TPA ini mendapatkan anggaran dana dari Pemerintah Kota melalui PKK Kota. "TPA di Kota Jogja tidak hanya di sini (Beringharjo-red), melainkan juga ada di Komplek Balaikota dan juga Komplek Pemulihan Gizi, di daerah Gading," terang Ari

Nunik K, penanggung jawab ketiga TPA tersebut kepada Harian Jogja, Kamis (14/6).

Orangtua dari anak-anak yang dititipkan kebanyakan bekerja sebagai karyawan di Beringharjo, buruh gendong, tukang parkir, karyawan toko

hingga pegawai kantor. Mereka semua berjumlah 60 anak dari usia dua hingga lima tahun. "Jumlah anak yang diterima di TPA ini sengaja dibatasi karena keterbatasan tempat," tambah Ari.

Setiap anak yang dititipkan tentunya tidak hanya sekadar "datang dan pergi", mereka diberikan pendidikan dasar yang sesuai dengan usia mereka. Kegiatan di TPA ini berlangsung pada pukul 10.00 hingga 15.00 WIB. Namun, bagi orangtua mereka yang bekerja sebagai pegawai kantor, sang anak diantar lebih awal yakni pada pukul 07.00 WIB. Kegiatan tersebut berawal dari belajar bersama, kemudian makan siang, diteruskan gosok gigi, mandi dan diakhiri tidur siang bersama.

Khusus setiap hari Senin, TPA ini juga mengadakan upacara bendera. Ari Nunik juga menjelaskan, untuk pendidikan bagi anak usia balita memang perlu dilakukan dengan ekstra. Apalagi anak yang dititipkan notabene merupakan anak dari buruh pasar yang memiliki tingkah yang sangat susah untuk diatur. (m5)

<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Seger
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa

✓ Utk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005